FIESTAS MUNICIPIOS Las fiestas de Alcobendas reunieron a 85.000 personas en el recinto ferial

Alcobendas, 19 may (EFE).- Las fiestas locales de Alcobendas, en honor a San Isidro, recibieron a 85.000 personas en el recinto ferial entre el 12 y el 16 de mayo, en unos festejos que se celebraron "en el clima habitual de tranquilidad y de seguridad", en el marco de un "gran operativo" de seguridad que incluía a Policía local y nacional, voluntarios de Protección Civil, perros policía y cámaras de alta resolución.

El Consistorio celebra en una nota que los vecinos "hayan demostrado las ganas de diversión que había" tras dos años de parón por la pandemia por el coronavirus, y subrayan que los festejos discurrieron "sin incidentes". Además, ponen en valor que por primera vez se dispararon fuegos artificiales de baja sonoridad, y que miles de personas asistieran a los conciertos en el escenario principal del recinto, donde actuaron Despistaos, Los Zigarros, Rosario, Rasel, Revólver y Seguridad Social, y también hubo un tributo a Alejandro Sanz.

También calculan que unas 800 personas acudieron a los espectáculos de la plaza del pueblo, donde actuó la Orquesta Venecia.